

Un nouveau séisme secoue la capitale nicaraguayenne



Managua, 14 avril (RHC-PL)- Un nouveau séisme de magnitude 4,9 degrés sur l'échelle de Richter a secoué aujourd'hui la ville de Managua, au Nicaragua.

Rosario Murillo, coordonnatrice du Conseil de la Communication et de la Citoyenneté, a signalé que l'épicentre du séisme a été enregistré à 5 kilomètres de Managua et à 6 de profondeur ce qui fait qu'il a été ressenti avec plus de force.

Jeudi dernier la capitale et plusieurs villes du Pacifique nicaraguayen ont été secouées par un tremblement de terre de 6, 2 degrés sur l'échelle de Richter et à peine 24 heures après l'Institut National des Études Territoriales a enregistré environ 1 000 répliques.

Une personne a perdu la vie , 266 ont été blessées et plus de 2 300 logements ont été endommagés lors de ce séisme.

Les autorités de la nation centraméricaine qui ont décrété l'alerte rouge, ont appelé la population à prendre toutes les précautions face à la possibilité d'un nouveau séisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20391-un-nouveau-seisme-secoue-la-capitale-nicaraguayenne>



Radio Habana Cuba